
480,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Thies & Schmid Schwäbische
Waffenauktionen GmbH

Steingaustr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:
07021 - 48 40 50
Fax:
07021 - 48 40 52
E-Mail:
afthies@t-online.de
Webseite:
www.waffen-kessler-thies.de

CZ Uhersky Brod VZ 24
8x57JS

Kaliber: Langwaffen - Selbstladebüchsen
Kategorie: 8x57JS
Zustand: neuwertig
Zum Kauf dieses Produkts ist die Vorlage der Erwerbsberechtigung erforderlich!

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.deBis auf den deutschen G 24(t)
Verschluss nummerngleiche Repetierbüchse Modell VZ 24 der Firma
Ceskoslovenska Zbrojovka Brno aus dem Jahr 1930 im Kaliber 8 x 57 mm JS mit der
Seriennummer 2134 U2 und rauem etwas ausgeputztem Laufprofil. Das Gehäuse
weist nachstehende Bezeichnung auf; Gehäuseoberseite CESKOSLOVENSKA
ZBROJOVKA BRNO, an der linken Gehäuseseite den tschechischen Militärbeschuss E
doppelschwänziger schreitender Löwe und 30 für das Jahr der Fertigung, darunter
die Seriennummer 2134 U2 und im Weiteren die Modellbezeichnung VZ 24. Auf der
rechten Gehäuseseite ist der tschechische schreitende doppelschwänzige Löwe zu
sehen. Der Verschluss stammt vom Modell G. 24 (t), trägt am Kammerstängel die
Seriennummer 2653/e, an der Unterseite des Kammerstängelansatzes M 8 und das
Herstellermonogramm, Z im Kreis (Laufprofil) und am Kammerstängelknopf den
deutschen militärischen Beschuss Adler HK. Die weiteren Verschlussteile sind ohne
Seriennummer und Abnahme. Bei der Übernahme der Waffe durch das deutsche
Militär erhielt der Oberring entsprehend der deutschen militärischen Vorschrift die
Seriennummer der Waffe. Der Unterring mit seitlichem und an der Unterseite
angebrachten Riemenbügel ist wie der Magazinkasten und Magazinkastendeckel
ohne Seriennummer und sonstiger Kennzeichnung. Am gebrauchten Schaft mit
Fingerrillen und der Seriennummer 2134 U2 und an der rechten Kolbenseite wurde
entsprechend der deutschen militärischen Vorschrift geändet. Dabei wurde der
seitliche Riemenbügel entfernt, die Bohrung verpflockt und die Stempelplatte ohne
Demontagevorrichtung für den Verschluss gegen eine mit Bohrung für die
Verschlussdemontage ausgtauscht , welche die deutsche militärische Abnahme
stilisierter Adler über 4 trägt. Die am Schaft angebrachte Kolbenplatte erhielt
ebenfalls nach deutscher militärischer Vorschrift die Seriennummer 2134 und weist
im Weiteren das Herstellermonogramm Z im Kreis (Laufprofil) , auf. Ein militärisches
Repetiergewehr des Modell VZ 24, welches sowohl bei den tschechischen wie auch
den deutschen Streitkräften seinen Dienst versah, und entsprechend der deutschen
militärischen Vorschrift Änderungen erfuhr.Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen
Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-
waffenauktionen.de Our current auction catalogue and additional offers can be
found on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.deExcept for the German
G 24(t) bolt, matching-numbered bolt action rifle model VZ 24 by Ceskoslovenska
Zbrojovka Brno from 1930 in calibre 8 x 57 mm JS with serial number 2134 U2 and a
rough, somewhat worn barrel profile. The case has the following inscription:
CESKOSLOVENSKA ZBROJOVKA BRNO on the top of the case, the Czech military
proof E double-tailed walking lion and 30 for the year of manufacture on the left
side of the case, the serial number 2134 U2 underneath and the model designation
VZ 24 on the right side of the case. The Czech double-tailed walking lion can be
seen on the right side of the case. The bolt is from model G. 24 (t), bears the serial
number 2653/e on the bolt handle, M 8 on the underside of the bolt handle
extension and the manufacturer's monogram, Z in a circle (barrel profile) and the
German military proof mark Adler HK on the bolt handle button. The other breech
parts are without serial number and acceptance. When the weapon was taken over
by the German military, the upper ring was given the serial number of the weapon
in accordance with German military regulations. The lower ring with sling swivel on
the side and on the underside is like the magazine box and magazine box cover
without serial number and other markings. The used stock with finger grooves and
the serial number 2134 U2 and the right side of the butt were modified in
accordance with German military regulations. The sling swivel on the side was
removed, the bore was pegged and the butt plate without a removal device for the
bolt was exchanged for one with a bore for bolt removal, which bears the German
military acceptance mark of a stylised eagle above 4. The butt plate attached to the
stock was also given the serial number 2134 in accordance with German military
regulations and also bears the manufacturer's monogram Z in a circle (barrel
profile). A military repeating rifle of the VZ 24 model, which was used by both the
Czech and German armed forces and was modified in accordance with German
military regulations.You can find more offers and our current auction catalogue on
the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de
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Sonstiges:
 

Produktsicherheitsinformationen:
Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.
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